
ПРОТОКОЛ № 11 

 

заседания Межведомственной комиссии по противодействию 

коррупции в муниципальном образовании «Кузоватовский район» 

  
 

 26 ноября 2019 года 

 14-00 часов 

           зал заседаний администрации 

  

 

Присутствовали члены Межведомственной комиссии по профилактике 

коррупции в МО «Кузоватовский район». 

Приглашённые: 

-Вильчик А.Н.- Глава администрации муниципального образования 

«Кузоватовский район»; 

-Прохоров Р.Г.- начальник отделения полиции (дислокация 

р.п.Кузоватово); 

  -Антилова Н.Н.- и.о. руководителя аппарата администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

          - Кандрашкин И.А. – заместитель Главы администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

          - Ильин А.С. – консультант отдела правового обеспечения 

администрации МО «Кузоватовский район» 

           - Сайгина И.В. – начальник МУ Управление культуры администрации 

муниципального образования «Кузоватовский район»; 

            

 

РЕГЛАМЕНТ ЗАСЕДАНИЯ 

МЕЖВЕДОМСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО 

ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ  

В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ  

« КУЗОВАТОВСКИЙ РАЙОН» 

 

 

 

 

Вступительное слово председателя Межведомственной комиссии  

Белухиной С.А. 

 
  

 1. 

 

 Обсуждение возможных коррупционных факторов или зон 

коррупционного риска, связанных с созданием условий по 

организации досуга и отдыха населения. 

 

 

Сайгина Ирина Викторовна – начальник МУ Управление культуры 

администрации муниципального образования «Кузоватовского района» 



 

 

2. 

 

 

О возможных коррупционных факторов и зонах коррупционного 

риска, связанных с освоением денежных средств, направленных на 

прохождение отопительного сезона 2019-2020 года. 

Кандрашкин Иван Александрович – заместитель Главы администрации 

муниципального образования «Кузоватовского района» 

 

  

 

3. 

 

 

 

 

4. 

 

Об общественном мониторинге местного значения, подлежащих 

включению в перечень дорог, планируемых к ремонту в 2020 году. 

Кандрашкин Иван Александрович – заместитель Главы администрации 

муниципального образования «Кузоватовского района» 

 

Об антикоррупционной экспертизе муниципальных НПА. 

Ильин Артем Сергеевич – консультант отдела правового обеспечения 

администрации муниципального образования «Кузоватовского района» 

  

  

  

По первому вопросу регламента выступила Сайгина И.В., которая довела до 

присутствующих информацию о возможных коррупционных факторов или 

зон коррупционного риска, связанных с созданием условий по организации 

досуга и отдыха населения 

  

Решили: 

1.Информации принять к сведению. 

2. Считать зонами коррупционного риска в части создания условий по 

организации досуга и отдыха населения: 

- завышение стоимости проводимых платных услуг в учреждениях 

культуры; 

- злоупотребление служебным положением; 

- предоставление платных услуг  без заключения договора; 

- получение наличных денежных средств за предоставленные услуги; 

- применение не утвержденных тарифов при предоставлении платных 

услуг; 

- применение тарифов, не правомерно предусматривающих льготы для 

отдельных категорий граждан.  

 

По второму вопросу регламента выступил Кандрашкин И.А., который 

проинформировал о возможных коррупционных факторов и зонах 

коррупционного риска, связанных с освоением денежных средств, 

направленных на прохождение отопительного сезона 2021-2022 года 



Решили: 

1.Информации принять к сведению. 

          2.  Считать зонами коррупционного риска связанных с освоением 

денежных средств, направленных на прохождение отопительного сезона 

2021-2022 года: 

- завышение стоимости проводимых ремонтных работ; 

- не соблюдение условий договора заказчиками и поставщиками в части 

обеспечения топливом образовательных организаций и оплаты. 

 

 

По третьему вопросу  выступил  Кандрашкин И.А., который доложил, что 

по итогам проведения собраний, сходов граждан, приемов по личным 

вопросам, обращений граждан, депутатским запросам был проведен 

общественный мониторинг по  включению в перечень дорог, планируемых к 

ремонту в 2022 году. 

  

 

Решили: 

1.Информации принять к сведению. 

          2. Рекомендовать  отделу капитального строительства продолжить 

практику общественного мониторинга при планировании перечня дорог, 

подлежащих ремонту в последующие годы. 

 

 

По четвертому вопросу выступил Ильин А.С., который  доложил об 

антикоррупционной экспертизе муниципальных НПА. 

 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

         2. Признать нормативный акт «Об утверждении административного 

регламента предоставления муниципальной услуги «Прекращение права 

постоянного (бессрочного) пользования  или пожизненного наследуемого 

владения земельным участком при отказе землепользователя, землевладельца 

от принадлежащего им права на земельный участок»  прошедшим 

антикоррупционную экспертизу. 

 

 

 

 

Председатель общественного Совета     С.А. Белухина 

 

 

 Секретарь общественного Совета                                           О.А.Голубкина 

 


